

12月 食育だより



南関町
学校給食センター
橋本 綾



ひく はや あさばん ひこ きび かん しんがた
日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みがいっそう厳しく感じられるようになりました。新型コロナウイルスが
はっせい かんせんしょう きせつかんけい りゅうこう かんせん かくだい
発生してからというもの、さまざまな感染症が季節関係なく流行するようになってしましました。感染を拡大させな
ひひとりひとり よぼう いしき たいせつ
いために、日ごろから一人一人が予防を意識することが大切です。
ましまま ふゆやす たの ねんまつねんし す いか き
さて、もうすぐ待ちに待った冬休みです。楽しい年末年始を過ごせるように、以下のことに気をつけましょう。

☆冬休みを元気に過ごすためのポイント

★こまめに手を洗う	★早寝・早起きを心がける	★冬が旬の野菜や果物を取り入れる
★朝・昼・夕の3食を欠かさず食べる	★適度に体を動かす	

幸運を呼び込む冬至の食べ物

とうじ ねん もっと たいよう で じかん みじか ひ ひ さかい すこ
冬至は、1年で最も太陽の出ている時間が短くなる日で、この日を境に少しず
ひ なが いちょうらいふく ふゆ お はる
よつ日が長くなっていくことから、「一陽来復」(冬が終わり、春になること)とも呼
むかし ひと たいよう ちから よわ にんげん うん き おとろ かんが
ばれます。昔の人は、太陽の力が弱ると人間の運気も衰えると考えていたこと
から、冬至の日に、かぼちゃやあづきを食べて力をつけ、ゆず湯で身を清めて、
こううん よこ むびょうそくさい ねが ふうしゅう う 幸運を呼び込み、無病息災を願う風習が生まれました。



のつく食べ物を食べると、幸運になるという言い伝えもあります。

